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Des sagesses en action

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  20 mai 2023

La commune de Montgenèvre accueille l’assem-
blée générale. Merci à la municipalité pour le 
café et les viennoiseries.

Ouverture de l’assemblée générale
Le président remercie le maire Guy Hermitte, 
ainsi que son adjoint Monsieur Rouault avec le 

directeur général pour l’accueil et l’organisation 
de la journée.
Monsieur le Maire de Montgenèvre remercie les 
membres de l’association qui s’investissent pour 
le bien des habitants et des anciens élus, afin de 
traiter les sujets qui sont d’actualité en donnant 
leur avis. 

Rapport d’activités
Jean-Pierre Eyraud, vice-président, sou-
haite que 2023 soit une année normale 
après les deux années que nous venons de 
vivre avec le Covid. 
Il résume toutes les réunions qui se sont 
déroulées au cours de l’année avec six réu-
nions dans les communes du département.
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Les membres du bureau
Président : Christian Brun — Président délégué : Ray-
mond Marigne — Vice-président 1 : Jean-Pierre Eyraud 
— Vice-président 2 : Alain Jaume — Secrétaire : Jacques 
Gasquet — Secrétaire adjoint : Pierre Teissier — Tréso-
rière : Gisèle Martin — Trésorier adjoint : Henri Ranque — 
Membres : Christian Strappazzon, Michel Merle, Jacques 
Achery. (Élus ou réélus le 30 mai 2023)

ÉdIToRIAL

Notre bulletin, sous ce format, vient d’atteindre 
l’âge de raison. De nombreuses images de nos 
diverses rencontres sont là pour nous rappeler 
ces bons moments passés, en nous en espérant au 
moins autant pour cette nouvelle année.
Il est vrai que dans le monde qui nous entoure, ce 
n’est pas en mots roses que l’on peut définir l’at-
mosphère. Guerre d’un côté, guerre de l’autre; 
inondation par-ci, innondation par-là; incendies 
forestiers dans un émisphère, sécheresse dans 
l’autre ; atteinte à l’intégrité des personnes, ir-
respect envers des élus... Tout fout le camp! pour-
rions-nous dire. «C’est la chienlit !» aurait ajou-
té le locataire de Colombey... «Ils sont devenus 
fous !» ai-je lu quelque part...
Il faut que nous ayons une bonne dose d’opti-
misme pour envisager notre avenir sous des jours 
meilleurs. D’abord, 2024 avec son 29 février, nous 
donne un peu plus l’occasion de trouver des solu-

tions afin d’enrayer 
ces phénomènes. 
Certes, nous avons 
peu d’emprise sur la 
plupart de ceux-ci. 
L’espoir de pouvoir 
nous rencontrer tout 
le long de cette année 
nous apporte un peu 
de chaleur humaine, 
de besoin social qui 
nous a enclins à porter l’écharpe tricolore. C’est 
sûr, nous n’aurons pas d’actions d’envergure !  
Mais à notre échelle, montrons l’exemple de bon 
sens, de solidarité, de chaleur humaine... Ainsi 
serons-nous «Des sagesses en action».
Bonne année 2024 !

Christian Brun
Ancien maire de Le Bersac

Président du Gamha
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Rapport financier
Des dépenses pour 5 148,01 € et un excédent 
de 550,99 €, et les disponibilités s’élèvent à 
8 253,38 €.

Rapport moral
Le GAMHA est déjà une aventure de 22 ans avec 
beaucoup d’anciens fidèles toujours au poste.
[...] La période du COVID n’as pas été évidente 
et a freiné nos ardeurs... Il faudrait étoffer les 
membres car beaucoup sont là depuis l’origine 
et le poids des ans commence à se faire sentir.
Quelques pistes à étudier envers la jeunesse,. [...]

Élections
Sont élus pour trois ans Jean-Louis Chevalier, 
Christian Strappazzon et Yves Jaussaud.
 Les membres du bureau sont renouvelés (cf. en-
cadré). Merci à Samuel pour tout le travail qu’il 
a effectué. Merci à Marie-Christine pour tout ce 
qu’elle a fait au poste de présidente.

Voyage
Prévu les 13 et 14 septembre : Sur les pas de Pagnol.
Voyage préparé par Raymond Marigne.

Visite
À l’issue des travaux statutaires suivis d’un repas en 
commun, les participants sont accueillis au musée de 
Clavière (Italie) : La mostra del monte Chaberton.

Consultez notre site : https://www.gamha.org
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Relations extérieures
Le 27 avril, le Gamha était invité à l’assemblée générale de l’Adama de l’Isère. Assemblée générale 
conviviale et chaleureuse et très officielle avec la présence du président national.

Conseil                      
d’administration    
du 4 avril à Chorges
Merci à Christian Durand, 
Maire de Chorges pour son 
accueil chaleureux.
Chorges, c’est quarante 
exploitations agricoles, 
3 150 habitants, 53 km² de 
superficie, une usine d’em-
bouteillage «La Roche des 
Écrins»...
À la suite des travaux statu-

taires, puis d’un repas convivial, les visites de l’après-midi ont permis de découvrir les locaux de BFM, 
ex-D!CI TV, puis une brasserie de grande envergure, le tout dans la zone artisanale caturige.

Réunion du bureau le 26 septembre

Cette réunion au Conseil départemental, site de 
Saint-Louis a pour but de préparer le conseil d’admi-
nistration du 4 décembre : bilans financier et d’acti-
vités, élaboration du calendrier 2024 et surtout l’oc-
casion de se retrouver dans un cadre agréable. Dans les locaux de BFM D!CI



- 4 -

Journée conviviale à Champoléon
C’était le 20 juin. Monsieur jean-Pierre Colle, maire 
de la commune a longuement présenté la commune. 
Champoléon est composée de plusieurs hameaux 
dont le chef-lieu est Les Borels où se trouve la mairie. 
Curieusement, il n’y a pas de panneau Champoléon ! 
La micro centrale électrique et la Maison du berger 
sont l’objet des visites faites par les membres du 
Gamha.
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Activités prévisionnelles pour 2024
Mois Réunion lieu

Janvier Février Commissions Bulletin

Mars Commune visitée
Conseil

Ventavon
Manteyer

Avril Assemblée générale Rochebrune
Juin (2e quinzaine) Journée conviviale Molines en Queyras

Septembre Voyage culturel

Octobre Commune visitée Puy Saint-Vincent
Décembre Conseil administration CD05

                                                                      Dans la maison du berger
Au pied de la centrale hydroélectrique

Au conseil du    4 
décembre, au Cd05

Gérard Semiond a 
reçu l’honorariat 
après avoir été maire 
de Pelvoux. 
Le conseil a aussi 
préparé le calendrier 
de l’année 2024.


